
 

 

 

 

 

 

八幡平市教育委員会会議録 
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八幡平市教育委員会 

 

 



 

平成 30年度八幡平市教育委員会 10月定例会会議録 

 

１. 開催日時 

平成 30年 10月 25日（木）午後 3時 00分から午後 3時 22分 

 

２．場所 

  八幡平市役所 大会議室 

 

３．出席者 

  教 育 長    星   俊 也 

  委   員    伊 藤 政 行 

  委   員    宮 野 朋 士 

  委   員    髙 橋 優 子 

 

４．欠席者 

  委   員    羽 沢 憲 英 

 

５．説明等のため出席した職員 

教育総務課長兼給食センター所長兼図書館長   工 藤 久 志 

  教育指導課長兼教育研究所長          川 村 憲 弘 

  教育総務課長補佐兼総務係長兼文化財係長兼給食センター副所長兼博物館副館長 

  小山田 美恵子（事務局） 

 

６．傍聴者 

  なし 

 

７．教育長あいさつ要旨 

 ９月定例会後の主な行事等について報告 

１）八幡平市生涯学習推進大会で、寄木小、大更小、平舘高校のＰＴＡ実践報告があ

った。平舘高校は文部科学大臣表彰を受けており大変立派な報告であった。 

八幡平市在住の末盛千恵子さんの読書に関わっての講演がとても中身の深い講

演だった。 

２）西根中学校で、写真家であり探検家の松本紀生さんのフォトライブ「オーロラ

の大地から」。アラスカに滞在し極寒の地の中でオーロラとか様々なその地の動物

達の様子を写真に収めたものを使い、大自然の営みについて講演。子ども達は食

い入るように 90分の話を聞いていた。 

３）岩手県中学校駅伝競走大会で西根中学校が県優勝。４月の盛岡市内一周継走、

岩手地区の駅伝に続いて３冠達成という偉業を成し遂げた。 

４）八幡平市小学校音楽発表会が安代小学校の体育館で開催。各校の合唱、寄木小



は合奏、柏台は太鼓演奏で、どの発表も子ども達が、体全体で精一杯発表してい

た姿がとても感動的だった。 

５）岩手地区中学校総合文化祭が行なわれた。オープニングは松尾中学校吹奏楽の

演奏、４校の合唱と西根中のボディーパーカッションを披露、各学校とも日頃の

音楽指導がきちんと行き届いてると感じさせる発表だった。 

６）平舘高校の 70周年記念式典・記念講演に参加。講演会は、プレバトでも有名な

夏井いつき先生で、話が大変巧みで笑いの中に引き込まれた。時間内で高校３年

生が素晴らしい作品を作成し披露された。 

「紅葉ちる 秘めた思いは 秘めたまま」 

７）平成 30年度市町村教育委員会研究協議会が山形県山形テルサで行われた。東日

本ブロックから 300 名ほどの教育長が参加。コミュニティスクールの進捗状況に

ついて発表。 

８）市町村教育委員会協議会教育長部会会議で、プログラミング教育、コミュニテ

ィスクールなど２日間にわたり情報交換、意見交換をしてきた。 

 

８．報告事項の要旨 

（教育総務課） 

  ・市議会における平成 29年度一般会計決算審査の詳細内容について 

  ・11月 13日定例会開催予定の予定議案内容について 

（教育指導課） 

・安代小学校、松野小学校の学校公開の様子について 

・文化祭・学習発表会の内容報告について 

・柏台小学校・安代中学校の２回目の学校訪問の様子について  

 

９．報告事項についての質疑 

  なし 

 

10.その他 

〇星教育長 

  報告について、質問等はよろしいでしょうか。 

  本日は付議する事件がありませんので、４.その他に入ります。事務局から何か

ありますか。 

  〇教育委員会事務局 

ありません 

〇星教育長 

委員の皆さんから何かございますか。 

    （委員から「なし」の声あり） 

  〇星教育長 

  それでは、特に無いようですので、これを持ちまして八幡平市教育委員会定例会

を閉じさせて頂きます。お疲れ様でした。 


